
Divisi sull’impianto a biometano
Incontro tra i sindaci e l’azienda
Il primo cittadino di Montelparo ha chiesto la documentazione particolareggiata su ditta e progetto

ASCOLIStasuscitando
polemichel’appoggioofferto
dallaRegioneallacandidatura
diAscoliaCapitale italiana
dellacultura.Nonèpassata
inosservata laposizionedel
consigliereregionaleAnna
Casini,ascolana.L’assessore
regionaleGiorgiaLatini
replicaalleparoledellaCasini:
«Leggocondispiacerele
polemichesullamia
partecipazionealcomitato
scientificoperlacandidaturaa
CapitaledellaCulturadi
Ascoli,polemichechemi
spingonoafarechiarezzaper
evitarecheargomentiche
dovrebberoesserediunionedi
intentipervalorizzarela
nostraregionesianoutilizzati
per loscontropolitico.Faccio
partedelcomitatoscientifico
giàdalloscorsoanno,quando
ricoprivoilruolodi
vicepresidentedellaVII
CommissioneCulturadella
CameradeiDeputati.Nonsi
trattadi“endorsement”,odi
“tifo”,comesiafferma,ma
quellacheritengodebba
esserelagiustaattenzioneche
chiricopreunincarico
istituzionalecomel’assessore
regionalecompetentedeve
riservareaiprogettiambiziosi

perilnostroterritorio.Tantoè
verochesonostatainserita
anchenelcomitatod’onore
perilMacerataoperafestival.
Allostessotemposarei
ugualmenteonorataefieradi
poterpartecipareaun
comitatoperPesaro,qualora il
sindacodovesse istituirneuno
echiedesselapartecipazione
dellaRegione».Altrabordata
allaCasiniarrivadaEmidio
Premici,consiglierecomunale
della listaNoidiAscoli.«IlPd

ascolanohatiratogiùla
maschera.Tutti sannocheil
suoprimoobiettivononèfare
gli interessidellacittà.La
sceltadelsindacoFioravanti.
Holettooggi(ieri,ndr)
l’intervistadelconsigliere
Casini,personachestimosul
latoumano,ehoconstatatoun
fatto:unesponenteascolano
dellaRegionechecontestaun
assessorechevuole
valorizzarelacittàdiAscoli.
Invecediesserefelice,da

cittadina,perquesto
importanteappoggioallasua
cittàlodefinisceunattograve.
Tuttoquestoègrottesco.
Eppureunsensocel’ha.
Discendedalgiocopoliticoche
dasemprefa ilPd
marchigiano:quellodi faregli
interessidelnorddella
Regioneascapitodelsud,
nonostanteildivario
economicoeleconseguenti
necessità.Conqueste
dichiarazioni ilConsigliere
Casinidimenticaalcuni
aspetti: ilprimoèchela
candidaturadiAscoli,seppur
deliberataneigiorniscorsi,è
unprogettonatodaunanno.
Masoprattuttosottovalutail
fattochefinalmente laRegione
guardaconfavoreversoil
Picenoilquale,per laprima
volta incinquant’anni, trova
adAnconaunadegna
considerazione.Laposizione
dellaLatinièpiùchelegittima,
conoscendobenelarealtà
ascolanaebencomprendendo
leannosenecessitàdirilancio
diunterritoriocolpitodalla
crisidel2009,dalsismaeora
anchedalCovid.Perquestola
ringraziamoperilsuo
preziosoappoggio».

PierfrancescoSimoni
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FORCELacostruzionedelnuo-
vo impianto per la produzio-
ne di biometano in zona San
Salvatore di Force, lungo la
Vallata dell’Aso, sotto la pro-
vincia di Ascoli, ad opera del-
la società privata 4R, rimane
unaquestione chepreoccupa
abitanti e sindaci dei territori
circostanti. Il primocittadino
forceseAugustoCurti, favore-
vole alla realizzazione, visti i
tantidubbieperplessità,non-
ché in qualche caso la netta
contrarietà,dapartedeicolle-
ghi dell’Unione montana dei
Sibillini e della Vallata, ha
chiestoall’aziendadipoter fa-
reunconfrontocon tutti i sin-
daci dei Comuni circostanti,
affinché possano essere chia-
riti i diversi interrogativi sol-
levati. Unaproposta che sicu-
ramente vedrà difronte i re-
sponsabili della
4R e i primi cit-
tadinidi vari co-
muni.

Ildocumento
Intanto il fer-
mento aumen-
ta e si estende
anchenella stri-
sciadeiComuni
della provincia
di Fermo che
gravitano sulla
Valdaso. Tredi-
ci sindaci dalla
zona montana
fino alla costa,
hanno firmato
un documento
con il quale si
chiede il coin-
volgimento del-
la provincia di
Fermo, di Ascoli, della Regio-
ne ed enti coinvolti, nel meri-
todel rilasciodi titoli abilitati-
viper la realizzazionee l’eser-
cizio dell’impianto. Ciò con
un tavolo di confronto anche
con l’azienda. La Provincia di
Fermo ha convocato un in-
contro in presenza nella pro-
pria sede per giovedì pome-
riggiodellaprossimasettima-
na. Intanto qualcuno si muo-
ve anche autonomamente.
Marino Screpanti, sindaco di
Montelparo, Comune dirim-
pettaio rispetto all’area di co-
struzione dell’impianto, ha
già contattato la dirigenza
della4Rperfarsi inviaretutta

ladocumentazioneparticola-
reggiata sulla ditta e sul pro-
getto stesso.Ha avuto confer-
ma che i r e s pon s ab i l i
dell’azienda saranno presen-
ti all’incontro di giovedì nella
sede della Provincia di Fer-
mo. Un altro confronto po-
trebbeanche tenersi successi-
vamente sempre tra i rappre-
sentanti dell’azienda e gli al-
tri sindaci dell’Ascolano
dell’Unione Montana dei Si-
billini. “Sono in forte difficol-
tàcon imiei concittadinimol-
to contrariati – rivela il sinda-
co – nel dover spiegare come
mai questo impianto venga
costruito in una zona ad alta
produzione agricola, special-
mente frutticola e orticola di
qualità, molto rinomata”.
Quindi tutta la questione sta
creandoungranfermento.

Lacollocazione
Alcune osservazioni relative

più all’opportu-
nità della collo-
cazione che agli
aspetti tecnici
per eventuali
problematiche
ecologiche li sol-
leva il sindaco
di Comunanza
Alvaro Cesaro-
ni. «Innanzitut-
to c’è stato un
defici t e uno
sbaglio enorme
per la mancata
informazione.
Doveva essere
fatta capillar-
mente, acomin-
ciare dai sinda-
ci e relativi citta-
dini, molto pri-
ma di dar inizio
a tutto l’iter. Poi

di solito questo genere di im-
pianti, visto che utilizzano ri-
fiutiorganici, andrebbero fat-
ti in un territorio più densa-
mente popolato, altrimenti
dovranno essere reperiti fuo-
ri, da zonemolto più lontane
con aumento di traffico pe-
sante. Inoltre i vantaggi per il
territorio e le comunità quali
sono,vistocheanchegli even-
tuali posti di lavoro sembra
sianopochi?Sesi faràdobbia-
mochiederedelleoperecom-
pensative a vantaggiopubbli-
co, a carico dell’impresa co-
struttrice».

FrancescoMassi
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CESARONI DUBBIOSO
«ANDREBBERO
REALIZZATI IN AREE
PIÙ POPOLATE»

«Sostengo ciò che valorizza le Marche»
L’assessore Latini replica al consigliere regionale Pd: «Non tifo né do endorsement»

PREMICI DI NOI DI ASCOLI
«GROTTESCO CHE LA CASINI
DEFINISCA GRAVE L’APPOGGIO
DATO ALLA SUA CITTÀ»

La
Pinacoteca
civica
dipalazzo
Arengo
rappresenta
unodei
puntidi forza
della
candidatura
diAscoli
aCapitale
italiana
dellaCultura
peril2024

Politica rovente

AlvaroCesaroni
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